

CONFEDERATION ASIATIQUE

A la suite de la délégation donnée par la FIPJP à l'Asian Boules Sport Confederation - ABSC - les mesures suivantes sont applicables immédiatement :

- Prochains Championnats de l'Asie à Bangkok (Thaïlande) du 8 au 10 décembre 2017

- En attendant leur adhésion à l'ABSC et une décision du Comité Exécutif de la FIPJP, sont provisoirement suspendus de la FIPJP les pays suivants : Indonésie, Laos et Myanmar

- En conséquence ils ne peuvent actuellement être inscrits aux prochains championnats du monde des Jeunes et des Féminines du 3 au 11 novembre à Kaihua (Chine)

- Une fédération ou des personnes qui organiseraient un pseudo "championnat de l'Asie" seraient automatiquement exclues de la FIPJP et convoquées devant son Comité Exécutif pour indiscipline.

- Toutes les fédérations qui participeraient à une telle compétition encourraient les mêmes sanctions.

ASIAN CONFEDERATION

Following the delegation given by the FIPJP to the Asian Boules Sport Confederation - ABSC - the following measures are immediately applicable:

- Upcoming Asian Championships in Bangkok (Thailand) from December 2017 8th to 10th.

- Pending their accession to the ABSC and a decision of the FIPJP Executive Committee the following countries are temporarily suspended from the FIPJP: Indonesia, Laos and Myanmar.

- Consequently, they cannot currently be registered at the next Youth and Women's Championships from November 3d to 11th in Kaihua (China).

- A federation or some persons organizing a pseudo "Asian championship" would automatically be excluded from the FIPJP and called before its Executive Committee for indiscipline.

- All federations participating in such a competition would incur the same sanctions.